Russian	English
Хотите выучить или подтянуть русский, английский или итальянский? Качайте самоучитель для изучения иностранных слов! Наш девиз — изучаем легко!	Do you want to learn or improve your Russian, English, or Italian? Download a self-study program to learn foreign words! Our motto – learn easily!
Говорите красиво на любом языке с нашим приложением Pretty Speech!	Speak beautifully in any language with Pretty Speech app!
Просто уделяйте каждый день по 10 минут изучению слов и тренировке произношения и, через некоторое время, вы обнаружите, что носители языка могут вас понять. Этот учитель всегда под рукой и всегда доступен. Воплотите в реальность свою давнюю мечту выучить иностранные языки!	Just take 10 minutes each day to learn words and practice your pronunciation and, after a while, you'll find that native speakers can understand you. This teacher is always at your fingertips and always available. Make your long-held dream of learning foreign languages a reality!
Pretty Speech — ваш карманный репетитор, который доступен онлайн 24 на 7.	Pretty Speech is your pocket tutor, available online 24 by 7.
О приложении	About the application
Мир не стоит на месте. Русский, английский и итальянский актуальны как никогда ранее. Если вы давно собирались учить язык, но обычный репетитор — не ваш вариант, а на традиционные курсы и уроки не хватает времени, то это приложение вам понравится. Pretty Speech помогает улучшать произношение, учить слова, а так же понимать иностранную речь на слух.	The world does not stand still. Russian, English, and Italian are more relevant than ever. If you've been meaning to learn a language for a long time, but an ordinary tutor is not your option, and you don't have enough time for traditional courses, you'll love this app. Pretty Speech helps you improve the pronunciation, learn words, and understand foreign speech by ear.

Pretty Speech — это приложение, направленное на изучение иностранного языка. Благодаря революционной технологии, словари Pretty Speech практически ничем не ограничены, поэтому наши специалисты регулярно увеличивают количество слов, доступных для тренировки. Уже сейчас словари содержат десятки тысяч самых популярных слов с переводом. Начните изучать с нуля и буквально за 7 дней овладейте элементарным разговорным уровнем любого языка.

Pretty Speech is an app aimed at learning a foreign language. Thanks to the revolutionary technology, Pretty Speech dictionaries are almost unlimited, so our experts regularly increase the number of words available for training.

Already now, the dictionaries contain tens of thousands of the most popular words with translations. Start learning from scratch and master a basic conversational level of any language in just 7 days.

Начните бесплатно. Pretty Speech — все что нужно, чтобы начать обучение и понять, как научиться читать и говорить.

Get started for free. Pretty Speech is everything you need to get started and understand how to read and speak.

Построение учебного процесса

Building the learning process

Изучение языка с Pretty Speech интерактивно. Все материалы представлены на экране вашего мобильного устройства, а значит вам больше не нужен класс для обучения. Приложение — это своеобразный онлайнсамоучитель, которому вы уделяете время только, когда вам удобно. Посмотрите, насколько эффективны бывают аудио уроки и как быстро, легко и непринужденно учить любой иностранный язык, если учебник находится прямо у вас в кармане.

Learning a language with Pretty Speech is interactive. All materials are on the mobile screen, you no longer need a classroom to learn. The app is a kind of online self-study that you only spend time on when it's convenient for you. See how effective audio lessons can be and how quickly, easily, and effortlessly you can learn a foreign language with the textbook right in your pocket.

Pretty Speech это просто: выберите язык, одно из слов и начните свою первую тренировку. Произнеся слово в микрофон, вы получите не только оценку качества произношения, но и информацию о том, над какими именно звуками нужно поработать еще.

Pretty Speech is easy: choose a language, choose one of the words and start your first practice session. When you say the word during the speaking lesson, you will not only get an assessment of your pronunciation quality, but also information about what sounds you need to work on more.

	T
Скачайте приложение и пополните словарный запас прямо сейчас.	Download the app and improve your vocabulary now.
Основные характеристики	Main Features
Преимущества самоучителя для того, чтобы выбрать его для изучения языков: включает тысячи наиболее распространенных и употребляемых слов; несколько иностранных языков на выбор обучение совмещает аудио уроки, карточки, словарь с транскрипцией, звуки речи и тренажер произношения; подходит для детей, школьников и взрослых; ватоматический перевод на ваш родной язык; русскоязычный, интуитивно понятный интерфейс.	 The advantages of a self-study book for choosing it for language learning: Includes thousands of the most common and used words. Several foreign languages to choose from. Combines audio lessons, flashcards, a transcription dictionary, speech sounds and a pronunciation trainer. Suitable for children, schoolchildren, and adults. Automatic translation into your native language. Russian-language, intuitive interface.
Наша миссия состоит в том, чтобы стереть все языковые барьеры, поэтому наши сотрудники ежедневно работают над добавлением новых возможностей для развития ваших способностей к устной речи на неродных языках. Уже сейчас вы можете улучшить навыки устной речи на английском, русском и итальянском языках.	Our mission is to erase all language barriers, so our staff work daily to add new opportunities to develop your speaking skills in non-native languages. You can already improve your speaking skills in English, Russian, and Italian.
Дружите. Общайтесь. С кем угодно. Начните учить иностранный язык прямо сейчас!	Pretty Speech is a unique pronunciation trainer for all languages. Make friends,
Pretty Speech — уникальный тренажер для тренировки произношения любых языков.	communicate with anyone, start learning a foreign language now!